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Gremios dieron a conocer sus 
necesidades y desafios para Arica 
En el contexto de la actividad “Gremios x Chile”, organizada por la CPC, los diferentes sectores visualizaron lo que 
esperan para la región y lo que estiman que falta para su desarrollo e impulso. 
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propósito del últi- 
A mo encuentro que 

la Confederación 
de la Producción y el Co- 
mercio (CPC) realizado en 
Arica y que congregó a re- 
presentantes del empresa- 
riado local, los gremios de 
la región expusieron sus 
inquietudes en un panel 
de conversación especial- 
mente creado para la ini- 
ciativa “Gremios x Chile”. 
De este modo, en la activi- 
dad se plantearon las prin- 
cipales necesidades de ca- 
da sector y las eventuales 
soluciones para el desarro- 
llo de Arica y Parinacota. 

Para Daniel Navarro, 
presidente de la Asocia- 
ción de Industriales de Ari- = 
ca (Asinda), las necesida- ZN . [ <a : Las pymes reclaman por la 
des de la región son múlti- bl ca. td AS, - A ==> =p proliferación delos Npáls 
ples. “Cada gremio tiene  ZONAFRANCAPARA LA REGIÓN, UNA PLANTA DESALADORA Y LA REVITALIZACIÓN DEL CASCO ANTIGUO SON ALGUNAS DE LAS NECESIDADES. — chinos, la inseguridad y el 

sus temas y los hemos abandono que hay del 
puesto sobre la mesa. Des-— eincluso, con algunas zo- dan acelerar el proceso. casco antiguo de nuestra 
de Asinda creemos quete- nas de Brasil. “Tenemos “También tenemos el ciudad. Recientemente 
nemos que desarrollarnos — que ser una región que se temadela mosca dela fru- — cerró la tienda Corona, y 
enunazona franca, donde — potencieen la logística, ese ta, que no solamente está eso nos indica que algo 
Arica tenga un rol funda- — es un foco estratégico, por afectando a Arica, sino está pasando con la 
mental. No podemos se- lotanto, yo creo que ahí es quea todo Chile. Los focos economía”, dijo. 

tados. También están in- 
gresando huevos a estazo- 
na que pueden traer pro- 
blemas sanitarios, así que 
necesitamos avanzar en la 
Cámara de Diputados y en 
el Senado para que se au- 
menten las sanciones, se 
confisquen los camiones y 
los bienes de estas organi- 
zaciones”. 

  

El presidente dela Cámara 
de Comercio, Aldo Gonzá- 
lez comentó que los incen- 
tivos tributarios existentes 
en la región deben ser mo- 
dernizados y así poder 
complementarse con el 
comercio de la zona. 

“El sector está muy de- 
caído en estos momentos.           

guiral alero de Iquique”. — dondetenemos mucho pa- más grandes se han detec- González manifestó 
Para el presidente es — radesarrollarnos”. tado acá y la mosca estáin- que eslamentable cómoel 

fundamentalademás, rele- Navarro lamentó que gresando desde el Perúa — principal atractivo 
var el tema logístico, desa- Arica haya quedado fuera 
rrollando el comercio con — del Corredor Bioceánico 
Bolivia, conel sur del Perú, — Vial que unirá al Atlántico 

con el Pacífico. “Fue una 
muy mala noticia para la 
región, sin embargo, hace agrícola está comunicada 
unas semanas firmamos con el sur peruano. Por lo 
un acuerdo con la Cámara — LOSGREMIOS COMPARTIERON SUS INQUIETUDES CON LA CPC. tanto, necesitamos que el 
Nacional de Industrias de Servicio Agrícola y Gana- 

TENEMOSQUÉSER — Soi, yqueremostrate> 'gunterencendiacillas ienfientan Tenemos: derorstomelos convenies 
una región quese  jaren nuestro propio co-  taquenolo hemos podido acelerar el proceso de que tenía con el Servicio 
potencie en la rredor”. desarrollar. A partirdeeso — construcción de la planta — Nacional de Sanidad Agra- Tenemos que 

a Destacó que más del — pensamos que podemos — desaladora, porque el de- ria del Perú para poderir acelerar el proceso 
logística, ese es un — 70% delas cargas que pa- impulsar la logística y el sarrollo de Arica depende — erradicando las moscas en d iónd 
foco estratégico, — San por puerto ariqueño crecimiento para nuestra delagua y 100% seestáex- el sur del Perú y con eso 48 construcción de 

través de grandes cantida- céntrico como es el Paseo 
des de productos agrícolas 21 de mayo hoy esté en 
decontrabando y también — abandono “y con una gran 
ingresan volando por la proliferación de casinos”, 
frontera, ya que la zona acotó. 

  

son bolivianas, por lo que — región”. trayendo del valle de Aza disminuir la presión que 
por lo tanto, yo es una e aportuaidad que il pay del río Lluta y no hay tenemos aci il ps pla >. 
creo que ahí es no se debe desperdiciar. más disponibilidad para Lombardi además Y€Saladora, 
dondet “Este es un tema que tene- seguir — suministrando apuntó a las sanciones a porque el 
'onde tenemos mos que desarrollarlo tan-  Elpresidentela Asociación agua potable a laciudad”. — contrabandistas, ya que — desarrollo de Arica 

mucho para to desde el sector público — Gremial de Agricultores Añadió que construir hay mafias organizadas 
como el privado, asícomo — de la provincia de Arica, una planta desaladora de- que se dedican al contra depende del 
el desarrollo del ferroca- Ratil Lombardi, sostuvo — mora unaño,perolosper- bando. “Son camiones ¿gya, 
rril, nuestra infraestructu- que dentro del sector el te- misos tardan casi 10 años, completos que están in- a 

Presidentede Asinda. — YA Portuaria, un barrio in- ma hídrico es uno de los porloquees fundamental — gresando con frutas y vé 
dustrial... Tenemos un grandes problemas que quelas autoridades pue- duras por pasos no habili- 

desarrollarnos”. 
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